

kedua sumber itulah yang nantinya akan disampaikan kepada seluruh umat manusia. Dalam Al-Qur'an surat Ali-Imran 104 dijelaskan tentang perintah berdakwah :

وَلْتَكُنْ مِنْكُمْ أُمَّةٌ يَدْعُونَ إِلَى الْخَيْرِ وَيَأْمُرُونَ بِالْمَعْرُوفِ وَيَنْهَوْنَ عَنِ الْمُنْكَرِ وَأُولَئِكَ هُمُ الْمُفْلِحُونَ

Artinya:

“Dan hendaklah ada di antara kamu segolongan umat yang menyeru kepada kebajikan, menyuruh kepada yang ma'ruf dan mencegah dari yang munkar, merekalah orang-orang yang beruntung.”³

Ayat tersebut menyeru agar semua umat Islam untuk melakukan dakwah, dan mereka digolongkan pada orang-orang yang beruntung. Dari situ dapat dipahami bahwa dakwah merupakan suatu aktifitas yang sangat penting dalam agama Islam. Dengan dakwah Islam dapat diketahui, dihayati, dan diamalkan oleh manusia dari generasi ke generasi berikutnya. Dakwah berfungsi menata kehidupan yang agamis menuju terwujudnya masyarakat yang harmonis dan bahagia.⁴

Dunia sekarang telah memasuki era informasi, maka peran profesi jurnalistik–pers dalam masyarakat sangatlah penting, sama pentingnya dengan peran yang di dimainkan oleh para ilmuwan, cendekiawan dan para ulama. Perannya dalam mencari, memburuh, menggali dan mengolah

³ Yayasan Penyelenggara/Penafsir Al-Qur'an Departemen Agama RI, 1989

⁴ M. Ali Aziz, *Imu Dakwah edisi revisi*, (Jakarta : Kencana, 2009), h. 55

tentang rubrik-rubrik yang bernuansa Islami, diantaranya gaya Islami, Hijab Story, Make Up, Make Over, Kepribadian, Modis Event, Profil, Womenet, “Women Community” , Selebriti, Hijab, Traveling, Kuliner, Fashion on The Street, dan masih banyak lagi. Tabloid Modis diterbitkan salah satu tujuannya adalah sebagai media yang memberikan informasi-informasi terbaru tentang mode Islami, yang memberikan tetap tampil modis dengan nuansa Islami.

Women Community merupakan salah satu rubrik yang ada pada Tabloid Modis, yang menggambarkan tentang wanita muslimah berhijab dengan berbagai kegiatan positifnya tergabung dalam suatu komunitas. Di dalam rubrik Women Community ini tentang Komunitas Hijab di Malang.

Rubrik Women Community ini menarik untuk diteliti, dikarenakan isinya menyangkut tentang komunitas para wanita muslimah yang berhijab dengan berbagai kegiatan positif.

Penulis memilih Edisi 155 Minggu I-II Juni 2014 karena pada edisi tersebut merupakan edisi yang menarik untuk diteliti. Yakni HSC Malang (Hijabi Sister Community Malang). Komunitas muslimah ini memiliki tujuan yang berbeda dengan komunitas lainnya. Secara umum ingin mengubah image para wanita berjilbab tentang anggapan-anggapan orang bahwa wanita berhijab yang dulu dipikirkannya identik dengan jadul, hanya menggunakan pakaian monoton yang terkesan old fashion dan juga tidak pintar.

Secara khusus ialah sebuah wadah bagi setiap muslimah yang mencintai hijab dan peduli dengan pengembangan terselenggaranya kegiatan-kegiatan sosial dan keagamaan guna membangun silaturahmi yang bermanfaat. Diantaranya mengadakan tausiyah di masjid-masjid, kunjungan ke panti asuhan untuk berbagi asih dengan anak-anak yang membutuhkan dan kurang mampu dan menjaga silaturahmi. Menumbuhkan potensi keberagaman bakat, keterampilan, kewirausahaan, dan pengetahuan setiap muslimah. Mengembangkan program-program dan membina strategis yang saling menguntungkan dengan kalangan pemerintah, sektor wisata, organisasi sosial, dan lembaga lainnya.

Oleh karena itu, peneliti berusaha memberikan pemahaman terhadap para pembaca khususnya agar bisa mencermati dan menghayati pesan yang terkandung di dalamnya dan bisa mengaktualisasikan terhadap kehidupan sehari-hari. Terpenuhinya kebutuhan pembaca akan informasi yang dibutuhkan inilah yang menjadi kriteria pemanfaatan media.

Pada penelitian ini, peneliti ingin mencoba menganalisis bagaimana pesan-pesan dakwah yang disampaikan oleh Rubrik Women Community Tabloid Modis dengan sebuah analisis semiotik dan sebuah pendekatan kualitatif. Dan penulis diharapkan mampu berfikir luas tentang fenomena sosial yang sekarang terjadi dari sudut pandang yang berbeda, khususnya di media cetak. Fenomeana yang terjadi, sudah banyak komunitas-komunitas hijab yang terbentuk. Namun banyak dari mereka

kebaikan yang disampaikan da'i kepada mad'u yang mana pada penelitian ini menjadi fokus penelitian.

Dakwah adalah komunikasi, akan tetapi komunikasi belum tentu dakwah. Adapun yang membedakannya adalah terletak pada isi dan orientasi pada kegiatan dakwah dan kegiatan komunikasi. Pada komunikasi isi pesannya umum bisa juga berupa ajaran agama, sementara orientasi pesannya adalah pada pencapaian tujuan dari komunikasi itu sendiri, yaitu munculnya efek dan hasil yang berupa perubahan pada sasaran. Sedangkan pada dakwah isi pesannya jelas berupa ajaran Islam dan orientasinya adalah penggunaan metode yang benar menurut ukuran Islam. Dakwah merupakan komunikasi ajaran-ajaran Islam dari seorang da'i ummat manusia dikarenakan didalamnya terjadi proses komunikasi.

Berbicara tentang dakwah adalah berbicara tentang komunikasi, karena komunikasi adalah kegiatan informatif, yakni agar orang lain mengerti, mengetahui, dan kegiatan persuasif, yaitu agar orang lain bersedia menerima suatu faham atau keyakinan, melakukan suatu kegiatan atau perbuatan dan lain-lain. Keduanya (dakwah dan komunikasi) merupakan bagian dari integral yang tidak dapat dipisahkan.

